



COFRADÍA DE JESÚS NAZARENO

La Cofradía de Jesús Nazareno, según figura en el libro de Actas, data de marzo de 1970, fecha en que por iniciativa de varios tamborileros y bombistas, hoy Hermanos Mayores de la Cofradía, deciden después de haber participado en un concurso de tambores y bombos en la localidad de Híjar, constituir una Asociación cuyo objetivo primordial consistiría en restaurar el PASO DE JESÚS NAZARENO y construir a su vez una peana que sirviera de base para la talla pudiendo de ese modo participar en las procesiones de Semana Santa en Calanda. Con el transcurrir de los años, la Cofradía fue ampliando su número de socios, y a su vez con sus aportaciones se fue mejorando el estado del paso hasta tal punto que en Marzo de 1989 se renovó el paso por una talla efectuada por el ilustre calandido D. Miguel Cortés Virgos.

Como características identificativas de la Cofradía destacaríamos haber tenido el honor de contar como Cofrade Mayor a D. Andrés Aznar Bosque, el cual fue nombrado el primer Tambor Noble de la Ruta del Tambor y Bombo y fundador de la escuela del tambor y el bombo de la Cofradía de Jesús Nazareno, y al cual debemos gran parte de los cofrades el habernos enseñado a vivir la Semana Santa de nuestro querido pueblo tocando los toques que lo caracterizan.

Respecto al atuendo que llevan los 499 cofrades que componen la Cofradía, consiste en una túnica morada con cordón morado y blanco y el escudo bordado en oro llevando en el interior la corona de Jesús Nazareno y tres clavos bordados en plata.

Respecto a las procesiones, el atuendo antes citado se complementa con terceroles cortos blancos estilo Franciscano Aragonés para los costaleros, terceroles cortos morados estilo Franciscano Aragonés para la banda de tambores, bombos y timbales y para estandartes, faroles y velas de acompañamiento, con capa y caperuzo de color blanco con ribete morado.

